

Fecha	Sección	Página
17.03.2009	Estados	12-13



Afirma Granier que el Plan Hídrico es una realidad

TABASCO

VILLAHERMOSA.- Al precisar que su administración resolvió problemas ancestrales en Tabasco, el gobernador Andrés Granier Melo informó que el Plan Hídrico es una realidad, pues actualmente se han construido dos ventanas de alivio en las comunidades de El Censo y El Zapote, a efecto de evitar futuras mundaciones en Villahermosa, colonias y rancherías asentadas en zonas bajas.

tadas en zonas bajas.

Destacó que se ejercerán más de mil

100 millones de pesos en obras para
desviar y controlar las avenidas de los
ríos, como parte de las acciones contempladas dentro de ese proyecto.

Explicó que, para evitar que Villahermosa sucumba nuevamente ante los
embates del aqua, es necesario quitar
al río Grijalva tres mil metros cúbicos
de aqua por segundo. (GGP)



Página 1 de 1 \$ 4464.28 Tam: 91 cm2 KREYNOSO